
PRESIDENTE SECRETÁRIA

1 ATA DA REUNIÃO CONCEO Nº 225. Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil 

2 e vinte e três, às quatorze horas, reuniu-se o Conselho de Centro do Centro de Educação 

3 Superior do Oeste – CONCEO, em reunião ordinária de forma presencial, e presidida pelo Prof. 

4 Cleuzir da Luz – Diretor Geral da UDESC Oeste -, e com a presença dos seguintes Conselheiros: 

5 Afonso Romano Brustolin Baldo, Aline Zampar, Andreia Zilio Dinon, Eloisa Bruna Bojarski, 

6 Fernanda Karla Metelski, Geórgia Ane Raquel Sehn, Leticia de Lima Trindade, Lucineia Ferraz, 

7 Lucíola Bagatini, Maria Luísa Appendino Nunes Zotti, Olvani Martins da Silva, Pedro Del Bianco 

8 Benedeti, Rosana Amora Ascari. Atas: Leitura, discussão e aprovação. Ata nº 221 de 

9 27.02.2023 SGPe 5831/2023. Ata nº 222 de 27.03.2023 SGPe 9249/2023. Ata nº 223 de 

10 24.04.2023 SGPe 14920/2023. Não há sugestão de alteração ou discussão e as atas são 

11 aprovadas por unanimidade. Em Expediente:  Profa. Aline solicita inversão de pauta do item 

12 3.23 para depois do item 3.12. A justificativa é de que possui viagem para um Congresso ao fim 

13 do dia, e necessita se ausentar antes para chegar ao aeroporto a tempo. A alteração é aprovada 

14 por unanimidade. Prof. Pedro solicita inversão de pauta do item 3.8 e do item 3.19 para itens 

15 3.2 e 3.3 da pauta. As alterações são aprovadas por unanimidade. Profa. Fernanda solicita a 

16 inclusão de processo sobre moção. PROCESSO SGPe 21588/2023.  Origem: UDESC/CEO/DG - 

17 Direção Geral. Assunto: Solicitação de moção referente à alocação de carga horária em projetos 

18 de ensino. Interessado: Cleuzir da Luz. Relator(a): Fernanda Karla Metelski. A secretária Samara 

19 solicita a inclusão de pauta do Processo: PROCESSO SGPe 20251/2023. Origem: 

20 UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: 

21 Discussão e aprovação “Solicitação de publicação de portaria de criação da comissão de 

22 planejamento estratégico do PPGCTA”. Interessado: Weber da Silva Robazza. Relator(a): 

23 Fernanda Karla Metelski. Inclusão aprovada por unanimidade. A secretária Samara solicita 

24 inversão de pauta, para alteração dos itens 3.9 e 3.10 para depois do item 3.21, por se tratar 

25 de processos de relatoria sob responsabilidade das Profas. Rosana e Olvani. Informa que as 

26 conselheiras justificaram antecipadamente que teriam de chegar mais tarde na reunião do 

27 Conselho por estarem recebendo alunos do IFSC no Departamento de Enfermagem para visita 

28 já agendada antecipadamente nos laboratórios sob suas responsabilidades. A inversão de pauta 

29 é aprovada por unanimidade. Ordem do dia: PROCESSO SGPe 7515/2023. Origem: 

30 UDESC/CEO/DEX - Direção de Extensão Assunto: Discussão e aprovação “Relatório das 

31 atividades realizadas no ano de 2022 pela da Empresa Júnior Alquimia.”. Interessada: Elisandra 

32 Rigo. Relator(a): Aline Zampar (Diligenciado pela relatora na reunião do dia 24/04/2023) Profa. 

33 Aline justifica que havia solicitado a diligência do processo tendo em vista inconsistências no 

34 relatório financeiro, as quais foram sanadas. A relatora é de parecer favorável e o processo é 

35 aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 18263/2023. Origem: UDESC/CEO/DEG - 

36 Direção de Ensino de Graduação. Assunto: Homologação de ad referendum “Solicitação de 

37 Abertura de Processo Seletivo para Contratação de Professor Substituto para 2023-2, para os 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

38 três Departamentos do CEO.”. Interessada: Fernanda Karla Metelski. Relator(a): Marcel Manente 

39 Boiago. O suplente, Prof. Pedro del Bianco Benedeti realiza a leitura do parecer, que compõe a 

40 descrição de todas as vagas solicitadas em processos seletivos pelos Departamentos. O relator 

41 é de parecer favorável e o processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

42 16791/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e 

43 Engenharia Química. Assunto: Discussão e aprovação “Solicitação de credenciamento para as 

44 disciplinas de Geometria Analítica e Álgebra Linear dos Cursos de Engenharia de Alimentos e 

45 Engenharia Química da UDESC Oeste de Pinhalzinho/SC.”. Interessado: Jaque Willian Scotton. 

46 Relator(a): Marcel Manente Boiago. O suplente, Prof. Pedro del Bianco Benedeti realiza a leitura 

47 do parecer. O relator informa que o docente cumpre os requisitos das resoluções competentes, 

48 e é de parecer favorável. Profa. Fernanda questiona se as disciplinas são da vaga de concurso 

49 do Prof. Jaque, e a Profa. Geórgia esclarece que se tratam de outras disciplinas, para que o 

50 docente possa fechar seu Plano de Trabalho. O processo é aprovado por unanimidade. 

51 PROCESSO SGPe 14170/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de 

52 Alimentos e Engenharia Química. Assunto: Homologação de ad referendum “Solicitação de visita 

53 técnica como atividade da Semana Acadêmica dos cursos de Engenharia de Alimentos e 

54 Engenharia Química.”. Interessada: Luana Bettanin. Relator(a): Lucineia Ferraz. A relatora 

55 informa que é de parecer favorável à homologação do ad referendum tendo em vista que o 

56 processo está em conformidade com as normativas. Prof. Cleuzir comenta que as aprovações 

57 por ad referendum reflete que a resolução de viagens está deficitária. Profa. Geórgia diz que 

58 participou da modificação da resolução de viagens do CEO com a técnica Paula, na época em 

59 que estava no setor de transportes, mas a resolução foi modificada para respeitar a resolução 

60 maior da UDESC. No entanto, na prática não é possível organizar as visitas técnicas com um 

61 prazo maior de 40 dias com as empresas, pois fatores que não dependem da UDESC, motivo 

62 pelo qual é realmente difícil aprovar a solicitação da viagem sem o ad referendum. Prof. Pedro 

63 questiona qual é o trâmite para alteração da resolução de viagens, e sugere que os 

64 Departamentos discutam a resolução e proponham mudanças. Prof. Cleuzir esclarece que o 

65 centro pode propor mudanças, e que quem a analisa foi a instância que a criou, que no caso foi 

66 o CONSUNI. Sugere que seja encaminhada uma solicitação do Conselho de Centro para que os 

67 Departamentos discutam as necessidades de alteração. Profa. Leticia sugere que a demanda 

68 seja encaminhada de forma contrária, e parta do Conselho de Centro para os Departamentos. 

69 Prof. Pedro pontua que a hora dos servidores é muito cara, e que poderia ser otimizados vários 

70 processos para não serem tão burocráticas. Profa. Lucíola pontua que entende que é papel do 

71 centro olhar para esses processos, e que é importante analisar sobre as exigências realizadas 

72 pelas resoluções ou instruções normativas, e cita como exemplo a Instrução Normativa que rege 

73 o pedido para afastamento dos docentes, que exige uma Instrução Técnica de cada uma das 

74 direções para isso, o que entende dispensável tendo em vista que já existe no processo a 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

75 exigência do professor constar a forma de reposição das atividades. Prof. Cleuzir entende que 

76 muitas coisas deveriam ser revistas, e que o Conselho de Centro deve de fato pensar nos 

77 processos que realmente importam na universidade. A secretária Samara pontua que tem 

78 realizado esse olhar junto ao Prof. Cleuzir dos editais internos que podem ser desburocratizados. 

79 A relatora é de parecer favorável à aprovação do ad referendum. O processo é aprovado por 

80 unanimidade. Define-se que serão reunidas todas as resoluções que tratam de viagens e a 

81 Direção irá rever, e depois encaminhar aos chefes e coordenadores para discussão. PROCESSO 

82 SGPe 11302/2023. Origem: UDESC/CEO/DG - Direção Geral. Assunto: Discussão e aprovação 

83 ”Edital 008/2023/Direção Geral/Udesc Oeste - Processo Eleitoral Para Representantes Do Centro 

84 De Educação Superior Do Oeste No Consuni, Cap, Conceo E Departamento De Zootecnia”. 

85 Interessado: Cleuzir Da Luz. Relator(a): Darlene Cavalheiro. A relatora suplente, profa. Geórgia, 

86 realiza a leitura do relato. Profa. Geórgia informa que houve um erro na informação no total de 

87 abstenções, e é de parecer favorável ao resultado eleitoral, sendo apenas necessário uma 

88 correção em relação à informação de abstenções da portaria. O processo transcorreu dentro da 

89 regularidade, e a relatora é de parecer favorável. Prof. Cleuzir informa que se tentará junto ao 

90 CONSUNI flexibilizar a questão das representações, tendo em vista que atualmente existe o 

91 entendimento da PROJUR que não é possível a reeleição para titular e suplente pelo período de 

92 02 anos, independente de ter havido editais sem preenchimento durante esse período, e 

93 pretende-se novo entendimento para permitir inscrições de servidores inclusive que já tenham 

94 sido representantes após ao menos um edital aberto e com não preenchimento de vagas. O 

95 técnico Afonso questiona a questão das reuniões de forma on-line. Prof. Cleuzir diz que o 

96 CONCEO também pode alterar a resolução conforme o CONSUNI para permitir as reuniões on-

97 line. O processo é aprovado por unanimidade. O processo é aprovado por unanimidade. Profa. 

98 Rosana e Profa. Olvani chegam na reunião. PROCESSO SGPe 12023/2023. Origem: 

99 UDESC/CEO/CPPGCTA - Coordenadoria do Programa de Pós-Graduação Ciência e Tecnologia de 

100 Alimentos. Assunto: Discussão e aprovação “Edital para Representante Discente Colegiado do 

101 PPGCTA.”. Interessado: Weber da Silva Robazza. Relator(a): Leticia de Lima Trindade. A relatora 

102 informa que o processo transcorreu dentro da normalidade e é de parecer favorável. Aprovado 

103 por unanimidade. PROCESSO SGPe 17998/2023. Origem: UDESC/CEO/DPPG – Direção de 

104 Pesquisa e Pós-graduação. Assunto: Discussão e aprovação ”Solicitação de inclusão das datas 

105 de reuniões ordinárias da Comissão de Pesquisa no Calendário Acadêmico da UDESC Oeste.”. 

106 Interessada: Maria Luísa Appendino Nunes Zotti. Relator(a): Afonso Romano Brustolin Baldo. O 

107 relator informa que o processo trata da solicitação de inclusão das datas da Comissão de 

108 Pesquisa no Calendário Acadêmico, e é de parecer favorável. O processo é aprovado por 

109 unanimidade. PROCESSO SGPe 17308/2023. Origem: UDESC/CEO/DEX - Direção de 

110 Extensão. Assunto: Discussão e aprovação ”Solicitação de alteração no Calendário Acadêmico 

111 UDESC Oeste 2023.”. Interessada: Elisandra Rigo. Relator(a): Afonso Romano Brustolin Baldo. 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

112 O relator menciona que o processo trata da inclusão das datas da Comissão de Extensão no 

113 calendário do CEO e alterações de datas de formatura, e é de parecer favorável. O processo é 

114 aprovado por unanimidade. Prof. Pedro Del Bianco Benedeti se ausenta da reunião. PROCESSO 

115 SGPe 14803/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e 

116 Engenharia Química. Assunto: Homologação de ad referendum “Pedido de afastamento do país 

117 para participação em evento, com ônus parcial UDESC.”. Interessada: Jouhanna do Carmo 

118 Menegaz. Relator(a): Lucíola Bagatini. A relatora informa que o pedido comporta com as 

119 exigências realizadas pelo Edital, foi aprovado pelo Departamento de Enfermagem e ad 

120 referendum pelo Conselho de Centro para cumprir com as exigências de prazo, e é de parecer 

121 favorável. A relatora comenta que entende algumas exigências da resolução desnecessárias. 

122 Prof. Cleuzir compreende que algumas exigências são válidas, como a justificativa de 

123 aproveitamento do afastamento nas atividades do centro, pois pode acontecer de algum docente 

124 em algum centro desvirtuar do real propósito do afastamento, e essa é uma forma de se certificar 

125 da coerência do afastamento.  A secretária Samara diz que recebeu os últimos pedidos de 

126 solicitação de afastamento fora dos prazos exigidos pela IN, e compreende que as chefias do 

127 Departamento deveria pontuar esse fator nos colegiados. Profa. Leticia diz que faz um 

128 contraponto nesse sentido, pois a portaria somente é realizada poucos dias antes do 

129 afastamento. Além disso, deveria se facilitar os processos para os afastamentos, tendo em vista 

130 a dificuldade que já é conseguir viabilizar todas as necessidades para um afastamento 

131 internacional e o próprio deslocamento. A secretária Samara atenta que não se deve justificar o 

132 descumprimento das resoluções e instruções normativas, mas sim que se deve antes legitimar 

133 o pleito por meio da alteração das resoluções e instruções respectivas. Profa. Fernanda questiona 

134 o entendimento da IN, pois ela fala que o processo deve ser encaminhado ao Gabinete do Reitor 

135 ao menos 30 dias antes do afastamento, e o Departamento de Enfermagem fez a leitura de que 

136 isso se trata do cadastro do processo no SGPE. A secretária Samara explica que isso não se trata 

137 de encaminhamento, pois o encaminhamento é realizado quando se move o processo de um 

138 local para outro no SGPE, o que não ocorre com a simples criação. PROCESSO SGPe 

139 17636/2023. Origem: UDESC/CEO/ENF - Departamento de Enfermagem. Assunto: 

140 Homologação de ad referendum “Solicitação da acadêmica Jaqueline Krepski Cardoso para 

141 concorrer ao edital de APOIO AOS DISCENTES DA UDESC OESTE EM EVENTOS”. Interessada: 

142 Leila Zanatta. Relator(a): Aline Zampar. A relatora informa que o processo consta com todos os 

143 documentos exigidos e respeitou aos prazos do edital, motivo pelo qual é de parecer favorável. 

144 A relatora chama a atenção para o fato que o valor de hospedagem previsto é bastante elevado, 

145 pois prevê R$ 1.500,00, mas a solicitação foi aprovada pelo Departamento. Discute-se que o 

146 valor está sendo utilizado para o fim previsto, e que a demanda foi aprovada pelo Departamento 

147 de origem, onde também há representação discente. Aprovado por unanimidade. PROCESSO 

148 SGPe 18671/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

149 Engenharia Química. Assunto: Homologação “Solicitação de recurso PRODIP - EDITAL 

150 005/2023/Direção Geral/UDESC Oeste”. Interessada: Marcia Bar Schuster. Relator(a): Aline 

151 Zampar. A relatora informa que a solicitante cumpre com as exigências do edital e é de parecer 

152 favorável. Verifica-se que a resolução de recurso para apoio discente é antiga, e Prof. Cleuzir 

153 pontua que não entende necessária sua aprovação pelo Conselho de Centro. Aprovado por 

154 unanimidade. Profa. Andreia questiona se o servidor pode repassar informação sobre uma 

155 passagem aérea mais barata encontrada. Profa. Aline relata que conversou com a servidora 

156 Thaís, atual responsável pelo setor de transportes, e a passagem tem de ser uma das passagens 

157 constantes do sistema da empresa. PROCESSO SGPe 17226/2023. Origem: UDESC/CEO/ENF 

158 - Departamento de Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação “Plano de trabalho individual 

159 (PTI) PROVISÓRIOS referente a 2023/2 dos docentes do DENF”. Interessada: Lucineia Ferraz. 

160 Relator(a): Maria Luisa A. Nunes Zotti. A relatora elenca as necessidades de alterações nos 

161 Planos de Trabalho Individuais. Informa que houve um problema em relação ao PTI da Profa. 

162 Olga em relação aos projetos previstos. Questiona se o Conselho entende possível a aprovação 

163 dos PTIs mediante as correções apontadas. Profa. Fernanda diz que os PTIs devem ser aprovados 

164 até 30 dias antes do início do próximo semestre, e dessa forma, não haveria outra oportunidade 

165 de aprovar o processo após a reunião do CONCEO antes dessa data, motivo pelo qual solicita 

166 que o processo seja aprovado com sugestões. Profa. Lucineia entende que não é coerente que 

167 os PTIs provisórios sejam aprovados pelo Conselho de Centro, pois se trata de um trabalho muito 

168 grande para algo que passará por modificações muito grandes. Profa. Lucineia entende que 

169 algumas correções não são necessárias para aprovação do PTI. Profa. Rosana diz que os PTIs 

170 provisórios não eram tramitados anteriormente, mas agora entende-se essa necessidade em 

171 virtude da aprovação para poder prever a necessidade de processos seletivos. Quanto ao PTI da 

172 Profa. Olga, entende que a professora não pode realizar a PTI dos projetos do PTI, pois ainda 

173 não foram homologados pela Comissão de Extensão. Profa. Fernanda esclarece que a Resolução 

174 é clara de que os PTIs devem ser aprovados e encaminhados no máximo até 30 dias antes do 

175 início do próximo semestre. Profa. Lucineia esclarece que a Profa. Olga está em afastamento 

176 para tratamento de saúde e informa que a docente só possui horas de ensino com o CEO, e que 

177 as demais horas são todas com outros centros. Profa. Rosana sugere que o processo seja 

178 aprovado com a ressalva de que o PTI da Profa. Olga possui inconsistências e não será aprovado. 

179 Profa. Maria Luísa é favorável aos PTIs do Departamento de Enfermagem de 2023/2, com 

180 exceção do PTI da Profa. Olga Maria Panhoca. Aprovado por unanimidade. Profa. Aline Zampar 

181 deixa a reunião. PROCESSO SGPe 18436/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento 

182 de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: Discussão e aprovação “Plano de 

183 Trabalho Individual _PTIs provisórios dos professores do DEAQ/UDESC de Pinhalzinho para o 

184 semestre 2023/2.”. Interessada: Darlene Cavalheiro. Relator(a): Fernanda Karla Metelski. A 

185 relatora realiza a leitura das necessidades de alteração dos planos de trabalho individuais de 

P
ág

. 0
5 

de
 0

9 
- 

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

. P
ar

a 
co

nf
er

ên
ci

a,
 a

ce
ss

e 
o 

si
te

 h
ttp

s:
//p

or
ta

l.s
gp

e.
se

a.
sc

.g
ov

.b
r/

po
rt

al
-e

xt
er

no
 e

 in
fo

rm
e 

o 
pr

oc
es

so
 U

D
E

S
C

 0
00

20
30

3/
20

23
 e

 o
 c

ód
ig

o 
55

S
X

X
5Q

5.

19



PRESIDENTE SECRETÁRIA

186 cada docente. Profa. Lucíola questiona sobre o registro da representação em Conselho no PTI. 

187 Profa. Fernanda esclarece que essa comprovação é feita pela informação da ata da posse. A 

188 secretária Samara esclarece que após coversa com o Secretário dos Conselhos Superiores, 

189 técnico Murilo, obteve-se a informação que no caso em que o suplente assume como titular, 

190 pode-se realizar um declaração informando a transição da suplente para titular, e a partir de 

191 qual data ela passou a ser a representante titular, pois somente o titular pode alocar horas 

192 quando da representação nos conselhos. Profa. Leticia parabeniza a Profa. Fernanda pelo 

193 trabalho detalhado, mas entende que não seja o caso do processo tramitar no Conselho de 

194 Centro. Prof. Cleuzir sugere que seja realizada uma consulta à PROEN se é necessária de fato a 

195 aprovação dos PTIs provisórios junto ao Conselho de Centro. Profa. Fernanda é favorável à 

196 aprovação com as sugestões pontuadas. Aprovado por unanimidade. O técnico Afonso informa 

197 que esclareceu que caso o servidor obtenha informação de passagem ou hospedagem mais 

198 barata, isso pode ser repassado ao setor de transportes. PROCESSO SGPe 17914/2023. 

199 Origem: UDESC/CEO/ZOO - Departamento de Zootecnia. Assunto: Discussão e aprovação “PTI 

200 provisório de professores efetivos e colaboradores do Departamento de Zootecnia - 2023/2”. 

201 Interessada: Aline Zampar. Relator(a): Andreia Zilio Dinon. A relatora informa que as alterações 

202 realizadas pelo Departamento de Zootecnia e Direção de Ensino já foram atendidas, e realiza 

203 novas alterações aos planos de trabalho. A relatora é favorável à aprovação com as alterações 

204 sugeridas. O processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 17012/2023. Origem: 

205 UDESC/CEO/ENF - Departamento de Enfermagem. Assunto: Homologação “Solicitação de 

206 viagem de estudos para a disciplina de metodologia de estudo e pesquisa”. Interessada: Carine 

207 Vendruscolo. Relator(a): Darlene Cavalheiro. A suplente, Profa. Geórgia, realiza a leitura do 

208 parecer. A relatora informa que o pedido contém todas as exigências solicitadas pelo edital e é 

209 de parecer favorável. O processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

210 13792/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e 

211 Engenharia Química. Assunto: Homologação de ad referendum “Solicitação de visita técnica para 

212 as empresas Heatz Brazil e cervejaria Big John como atividade da Semana Acadêmica dos cursos 

213 de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química.”. Interessada: Georgia Ane Raquel Sehn. 

214 Relator(a): Lucineia Ferraz. A relatora informa que o pedido cumpriu com as exigências 

215 solicitadas pelo edital e é de parecer favorável. Aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

216 16976/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e 

217 Engenharia Química. Assunto: Discussão e aprovação “Solicitação de credenciamento de 

218 disciplina”. Interessada: Mônica Bagnara. Relator(a): Lucíola Bagatini. A relatora diz que a 

219 docente comprova o credenciamento por meio do diploma e histórico escolar do curso de 

220 Engenharia Química, e portanto atende as exigências das resoluções. A relatora é de parecer 

221 favorável e o processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 18210/2023. Origem: 

222 UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

223 Discussão e aprovação “Solicitação de credenciamento em disciplinas do curso de Engenharia 

224 Química do DEAQ UDESC-Oeste de Pinhalzinho”. Interessada: Luana Bettanin. Relator(a): Leticia 

225 de Lima Trindade. A relatora informa a docente cumpre as exigências da resolução, pois 

226 comprovou Mestrado e Doutorado na área e disciplinas realizadas e é de parecer favorável. 

227 Aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 20496/2023. Origem: UDESC/CEO/DPPG - 

228 Direção de Pesquisa e Pós-graduação. Assunto: Homologação de ad referendum “Projetos de 

229 Pesquisa aprovados pela Comissão de Pesquisa da UDESC Oeste na reunião de 18/05/2023.”. 

230 Interessada: Maria Luísa Appendino Nunes Zotti. Relator(a): Rosana Amora Ascari. A relatora 

231 realiza a leitura dos projetos aprovados nos Departamentos e Comissão de Pesquisa. Prof. 

232 Cleuzir esclarece que em geral não se aprova ad referendum esses projetos, mas nesse caso 

233 fez-se necessário em função da necessidade de homologação para concorrer a edital para bolsa. 

234 Aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 20494/2023. Origem: UDESC/CEO/DEG - 

235 Direção de Ensino de Graduação. Assunto: Homologação de ad referendum “Indicação de 

236 Servidor para atuar como Supervisor no Vestibular de Inverno 2023.”. Interessada: Fernanda 

237 Karla Metelski. Relator(a): Olvani Martins da Silva. A relatora informa que o processo trata de 

238 indicação de servidor para atuar como servidor para o vestibular de inverno da UDESC Oeste, e 

239 o ad referendum fez-se necessário em função de prazo existente. A relatora é de parecer 

240 favorável. Aprovado por unanimidade. Profa. Fernanda informa que o primeiro resultado do 

241 número de inscritos foi um pouco preocupante, mas o centro já tem se mobilizado em várias 

242 frentes em relação a isso. PROCESSO SGPe 16300/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - 

243 Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: Homologação de ad 

244 referendum “Solicitação de apoio para participação em evento de acordo com o Edital 

245 010/2023/DireçãoGeral/UDESC Oeste, para a discente Tamires Pagani.”. Interessada: Andreia 

246 Zilio Dinon. Relator(a): Rosana Amora Ascari. A relatora informa que a discente cumpre com os 

247 requisitos do edital e é de parecer favorável. Aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

248 16560/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e 

249 Engenharia Química. Assunto: Homologação de ad referendum “Solicitação de apoio para 

250 participação em evento de acordo com o Edital 010/2023/Direção Geral/Udesc Oeste, para a 

251 discente Linéia Pezzini.”. Interessada: Andreia Zilio Dinon. Relator(a): Olvani Martins da Silva. 

252 A relatora informa que a discente cumpre com os requisitos do edital e é de parecer favorável. 

253 Aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 38434/2021. Origem: UDESC/CEO/ENF - 

254 Departamento de Enfermagem. Assunto: Homologação “Projeto de monitoria voluntária para a 

255 disciplina de imunologia”. Interessado: Arnildo Korb. Relator(a): Maria Luisa A. Nunes Zotti. A 

256 relatora informa que trata-se de relatório final do projeto de monitoria voluntária, e o processo 

257 consta com documentos de comprovação da realização do trabalho, mas o docente pontuou no 

258 processo que houve problemas em relação à discente. A relatora é de parecer favorável e o 

259 processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 14061/2023. Origem: UDESC/CEO 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

260 - Centro de Educação Superior do Oeste. Assunto: Homologação “Solicitaçao recursos previstos 

261 no EDITAL 005/2023/Direção Geral/UDESC Oeste”. Interessada: Leticia de Lima Trindade. 

262 Relator(a): Andreia Zilio Dinon. A relatora informa que a docente apresenta todos os documentos 

263 exigidos pelo edital e é de parecer favorável. Aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

264 18673/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e 

265 Engenharia Química. Assunto: Homologação de ad referendum “Solicitação de auxilio referente 

266 ao Edital 010/2023/Direção Geral/UDESC Oeste - Apoio aos discentes da UDESC Oeste em 

267 eventos, para participação no 23º CBPOL, para a acadêmica Bruna Passaia Zanfonato, do curso 

268 de Engenharia Química do DEAQ.”. Interessada: Bruna Passaia Zanfonato. Relator(a): Darlene 

269 Cavalheiro. A suplente, Profa. Geórgia, realiza a leitura do parecer. A relatora informa que a 

270 discente apresenta os documentos exigidos pelo Edital e cumpriu com os prazos também. A 

271 relatora é de parecer favorável e o processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

272 18675/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e 

273 Engenharia Química. Assunto: Homologação de ad referendum “Solicitação de auxilio referente 

274 ao Edital 010/2023/Direção Geral/UDESC Oeste - Apoio aos discentes da UDESC Oeste em 

275 eventos, para participação no 23º CBPOL, para a acadêmica Lohana Vieira Bataglini, do curso 

276 de Engenharia Química do DEAQ.”. Interessada: Lohana Vieira Bataglini. Relator(a): Fernanda 

277 Karla Metelski. A relatora informa que a discente apresenta os documentos exigidos pelo Edital 

278 e cumpriu com os prazos estabelecidos. A relatora é de parecer favorável e o processo é 

279 aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 20251/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - 

280 Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: Discussão e 

281 aprovação “Solicitação de publicação de portaria de criação da comissão de planejamento 

282 estratégico do PPGCTA”. Interessado: Weber da Silva Robazza. Relator(a): Fernanda Karla 

283 Metelski. A relatora informa que o coordenador do Programa de Ciência e Tecnologia de 

284 Alimentos solicita a alocação de horas para comissão de planejamento estratégico do Programa 

285 de Pós-Graduação de Ciência e Tecnologia de Alimentos, e há manifestação favorável da Direção 

286 de Pesquisa e Pós-Graduação a respeito, bem como a informação da importância de tal 

287 planejamento.  A relatora é de parecer favorável. Aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

288 21588/2023. Origem: UDESC/CEO/DG - Direção Geral. Assunto: Solicitação de moção 

289 referente à alocação de carga horária em projetos de ensino. Interessado: Cleuzir da Luz. 

290 Relator(a): Fernanda Karla Metelski. A relatora solicita a diligência do processo tendo em vista 

291 o adiantado da hora e a impossibilidade de discutir o processo neste dia. Comunicações 

292 Pessoais. Profa. Geórgia solicita que as reuniões iniciem às 13h30min para que haja mais tempo 

293 disponível para dar os andamentos necessários. Não houve mais interessados na comunicação 

294 então o Prof. Cleuzir, Presidente do CONCEO, agradeceu a presença de todos e declarou 

295 encerrada a sessão, da qual, eu, Samara Cristina Gobbi Adamczuk, secretária, lavro a presente 

296 ata que, após ser lida, discutida, votada e aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

297 por todos os conselheiros presentes à reunião em questão. Chapecó, aos vinte e nove dias do 

298 mês de maio de dois mil e vinte e três.
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